

ANALISIS LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN RENTABILITAS ATAS LAPORAN KEUANGAN KOPERASI KARYAWAN EASTERN POLYMER PERIODE TAHUN 2003-2005

SATYA KURNIAWAN, RINA NOFIYANTI, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa laporan keuangan

Abstraksi :

laporan keuangan merupakan media informasi yang digunakan oleh perusahaan yang bersangkutan untuk melaporkan keadaan dan posisi keuangannya kepada pihak-pihak yang berkepentingan. Dalam upaya untuk pembuatan keputusan yang rasional, pihak kreditor, investor, dan manajemen menggunakan suatu alat yang mampu menganalisis laporan keuangan yang disajikan oleh perusahaan yang bersangkutan, untuk mengetahui keadaan dan perkembangan keuangan perusahaan tersebut. Apabila dikaitkan dengan tujuan tersebut penggunaan analisis rasio merupakan pilihan yang terbaik. Penggunaan analisis rasio untuk melakukan interpretasi dan menganalisis laporan keuangan akan menggunakan ukuran-ukuran tertentu yang disebut rasio. Rasio merupakan suatu bentuk rumusan matematis yang menunjukkan hubungan diantara angka-angka tertentu. Dalam analisis rasio keuangan angka-angka yang dianalisis berasal dari data keuangan agar rasio-rasio itu mempunyai arti. Jadi analisis rasio mampu menjelaskan hubungan antara variabel-variabel yang bersangkutan sehingga dapat digunakan untuk menilai suatu kondisi keuangan dan dapat dipakai sebagai dasar perbandingan dari waktu ke waktu. Secara umum pengelompokan rasio adalah berdasarkan rasio likuiditas, solvabilitas, dan rentabilitas. Kondisi keuangan perusahaan hasil Analisis Laporan Keuangan dari tahun 2003 sampai dengan 2005 menunjukkan perusahaan dalam keadaan likuid. Trend Likuiditas yang dicapai dari tahun 2003-2005 meningkat stabil. Kemampuan perusahaan dalam pemenuhan seluruh kewajibannya Koperasi Karyawan Eastern Polymer dalam keadaan solvabel. Trend Solvabilitas dari ketiga tahun diatas mengalami naik turun. Profitabilitas perusahaan perbandingan laba bersih dan pendapatan menunjukkan adanya efisiensi. Analisis ini dilakukan untuk mengetahui rasio keuangan perusahaan dan juga membantu manajemen dalam membuat kebijakan financial. Kesimpulan dari penulisan ini adalah perusahaan Koperasi

Karyawan Eastern Polymer dari tahun 2003-2005, bahwa kondisi keuangan perusahaan dalam keadaan likuid dan perusahaan dalam pemenuhan kewajibannya juga dalam keadaan solvabel.